



# Messefazit - viele qualifizierte Besucher

**Messe** Viel Information gab es wieder auf der „neckar-alb regenerativ“, der Messe fürs Sanieren, Heizen und Bauen. Ein Hauptthema war diesmal der Heizungswechsel. *Von Andreas Westerhausen*

Die Aussteller zeigten sich zufrieden mit dem Messeverlauf der „neckar-alb regenerativ“ am Wochenende. Kamen doch vorrangig an der Sache – Neubau oder Sanierung – interessierte Besucher auf das Messegelände bei der Volksbankmesse. Große Themen waren dabei der Heizungstausch sowie die Eigenstromnutzung bei Photovoltaik. Der gute Besuch zeigte den Bedarf an diesen Themen.

Die Besucher fanden auf der Messe kompetente Ansprechpartner in den Bereichen Sanieren, Bauen und Heizen. Viele dieser Fachbetriebe sind Familienunternehmen mit einer gewissen Tradition. Messemacher Martin Kiesling ist auch der Netzwerkgedanke wichtig. So konnten sich die Aussteller beim Ausstellerabend intensiv unter-

einander austauschen. Stolz sind die Messemacher auch darauf, dass die „neckar-alb regenerativ“ über einen stabilen Ausstellerbestand verfügt, die jedes Jahr wiederkommen.

So stellt die Messe auch ein Marktbarometer dar, was will der Endkunde? Ebenso gefragt war die unabhängige Beratung bei der Energieagentur Zollern-alb.

„neckar-alb regenerativ“  
Weitere Impressionen von der Messe gibt es auf [zak.de](http://zak.de).



Gut besucht waren an beiden Tagen die Diskussionsrunden sowie Fachvorträge auf der Expertenbühne.



Nicht nur die Kriminalpolizei mit ihrem Präventions-Truck auch der ZOLLERN-ALB-KURIER stellte sich den Fragen der Besucher.



Beratungsgespräche bei den lokalen Fachbetrieben vor Ort waren bei der „neckar-alb regenerativ“ angesagt. Die Kinder waren bei der Jugend Technik Schule gut aufgehoben.

Fotos: awe